

Vœu pour la création de postes d'AED dans le département de l'Essonne

(présenté au CDEN du 26 juin 2017)

En ce jour de CDEN consacré entre autres à l'assistance éducative dans le département de l'Essonne, les membres du CDEN constatent avec effarement qu'aucun poste d'assistance éducative n'est créé pour la rentrée 2017, alors même que les effectifs prévus doivent augmenter sensiblement (+ 1131 élèves dans les collèges et SEGPA, + 580 élèves dans les lycées et EREA), et que les besoins pour renforcer les vies scolaires sont criants dans un grand nombre d'établissements du département.

Il s'agit, sans conteste, d'une dégradation des conditions de fonctionnement du service public de l'Éducation nationale, et particulièrement de l'accueil et de l'encadrement des élèves.

Nous vous demandons, Mme la Préfète, M. le Directeur académique, de transmettre notre mécontentement à M. le Recteur de l'Académie de Versailles et à M. le Ministre de l'Éducation nationale. Des moyens doivent être rapidement dégagés pour créer des postes d'AED. Nous tirons la sonnette d'alarme.